

GBTEC impulsa la transformación empresarial con su nueva solución EAM: TI y procesos, unidos en una única plataforma

GBTEC anza BIC EAM, una de las soluciones más intuitivas para la gestión de la arquitectura empresarial (EAM). Integrada en BIC Platform, permite a las empresas optimizar sus procesos de negocio y TI de forma holística, eliminar silos y aplicar una estrategia de transformación coherente para maximizar el impacto y garantizar un crecimiento sostenible.

Bochum, Alemania, marzo 25, 2025 - GBTEC, proveedor líder de soluciones SaaS para la transformación empresarial impulsada por IA, amplía BIC Platform con la integración de BIC EAM. Con esta incorporación, refuerza su experiencia en EAM y ofrece una solución integral que combina de manera inteligente EAM, BPM (gestión de procesos de negocio) y GRC (gobernanza, riesgos y cumplimiento). Su objetivo: eliminar silos, impulsar una transformación coherente de TI y procesos, y acelerar el éxito empresarial.

Revolucionando la gestión de la arquitectura empresarial

La integración de BPM y EAM en una única plataforma permite a las organizaciones acelerar la transformación de sus procesos operativos y su infraestructura de TI, optimizar sinergias y alinear estratégicamente negocio y TI, sin depender de soluciones aisladas ni generar un ecosistema de software fragmentado.

Gregor Greinke, fundador y CEO de GBTEC, destaca: “BIC Platform combina la gestión de la arquitectura empresarial (EAM), la gestión de procesos de negocio (BPM) y la gobernanza, riesgos y cumplimiento (GRC) en una solución completamente integrada. Esto permite una transformación empresarial holística en una única plataforma, una ventaja clave y un verdadero punto de inflexión frente al mosaico de herramientas con el que muchas empresas siguen lidiando hoy en día.”

Persona de contacto

Svenja Melzer

+49 234 97645-113

svenja.melzer@gbtec.com

Máxima versatilidad para las empresas

BIC EAM ayuda a las organizaciones a eliminar sistemas de TI redundantes, minimizar riesgos, optimizar costes y, al mismo tiempo, fomentar la innovación y el crecimiento sostenible. Su capacidad abarca una amplia variedad de casos de uso, desde la gestión de la cartera de aplicaciones hasta la transformación y planificación de TI, la racionalización tecnológica y la gestión de riesgos en TI.

Transformación de TI acelerada con inteligencia artificial

El nuevo módulo EAM cuenta con Arty, el asistente inteligente de GBTEC basado en IA, que hace que la gestión de la arquitectura empresarial sea más intuitiva y eficiente. Arty analiza datos de inventario, identifica oportunidades de optimización en los entornos de TI y responde a consultas en tiempo real. Con información basada en datos, este asistente agiliza la transformación digital, optimiza la toma de decisiones y acelera la evolución de la TI empresarial.

BIC EAM ya está disponible como solución independiente o integrada con otros módulos de BIC Platform, proporcionando a las empresas una plataforma completa para una transformación sostenible y preparada para el futuro.

Sobre GBTEC Group

GBTEC es un proveedor líder de software SaaS especializado en Business Process Management (BPM), Enterprise Architecture Management (EAM), Digital Process Automation (DPA) y Governance, Risk and Compliance (GRC). Su completo portfolio de soluciones abarca el diseño y modelado de procesos, la ejecución y automatización de flujos de trabajo, la minería de procesos y la gestión integrada de riesgos, cumplimiento normativo y gobierno corporativo.

La compañía destaca por ofrecer productos innovadores y fáciles de usar, desarrollados con tecnologías no-code y low-code sobre una plataforma de última generación. Además, GBTEC proporciona un servicio de atención al cliente cercano y eficiente, junto con una amplia oferta formativa que garantiza el máximo aprovechamiento de sus soluciones.

Las herramientas de GBTEC son utilizadas por empresas de todos los tamaños, desde pymes hasta corporaciones Fortune 500, así como por instituciones públicas. Con sede en Bochum, la compañía cuenta con un equipo de alrededor de 300 profesionales distribuidos en sus oficinas de la región DACH, España, Australia, Reino Unido y Estados Unidos.

Para más información, visite <https://www.gbtec.com/es/>